

Archived version

This version was current for the period set out in the footer below.

Last amendment included: M.R. 174/2006

Version archivée

La présente version était à jour pendant la période indiquée en bas de page.

Dernière modification intégrée : R.M. 174/2006

THE HIGHWAY TRAFFIC ACT
(C.C.S.M. c. H60)

Vehicle Safety Inspection Regulation

Regulation 75/94
Registered April 22, 1994

Safety standards and inspection procedures

1 As provided for under subsection 319(1.1) of *The Highway Traffic Act*, the standards of safety and repair of vehicles and the inspection procedures and criteria for determining compliance with the standards of safety and repair, shall be those in the *Vehicle Inspection Handbook* set out as the Schedule to this regulation.

Repeal

2 The *Equipment and Mechanical Fitness Standards of Vehicles Regulation*, Manitoba Regulation 162/87, is repealed.

April 6, 1994

D. F. Coyle
Registrar of Motor Vehicles

CODE DE LA ROUTE
(c. H60 de la C.P.L.M.)

Règlement sur l'inspection des véhicules

Règlement 75/94
Date d'enregistrement : le 22 avril 1994

Normes de sécurité et procédures d'inspection

1 Ainsi qu'il est prévu au paragraphe 319(1.1) du *Code de la route*, les normes en matière de sécurité et de réparation des véhicules, de même que les procédures d'inspection et les critères permettant de déterminer l'observation des normes en matière de sécurité et de réparation, figurent dans le *Guide d'inspection des véhicules*, lequel constitue l'annexe du présent règlement.

Abrogation

2 Le *Règlement sur les normes visant l'équipement et l'état de fonctionnement des véhicules*, *Règlement du Manitoba* 162/87, est abrogé.

Le 6 avril 1994

Le registraire des
véhicules automobiles,

D. F. Coyle

SCHEDULE

ANNEXE

VEHICLE INSPECTION HANDBOOK

GUIDE D'INSPECTION DES VÉHICULES

M.R. 66/96; 109/2002; 174/2006

R.M. 66/96; 109/2002; 174/2006

SCHEDULE / ANNEXE

This schedule is not available online. Copies can be purchased by calling Manitoba Public Insurance (Vehicle Standards & Inspections division) at 985-0920.

La présente annexe n'est pas disponible en ligne. Vous pouvez l'acheter auprès de la Société d'assurance publique du Manitoba (Section des normes et des inspections des véhicules) en composant le 985-0920.